

しおみ通信



1学期 まとめの 1 月です!!

6月10日にプール開きが行われ、水泳指導が始まりました。今年は6月から真夏のような暑い日が続いており、子供たちもプールに入れる日を楽しみにしていました。特に、1年生にとっては初めての小学校の大きなプールです。今年度も水泳指導は1学期のみとなりますが、安全に十分配慮し、子供たちにとって楽しく充実した学習ができるよう努めてまいります。保護者の皆様には、お子さんが安全に楽しく活動ができるようにご家庭での健康管理やプールバッグの準備、プールカードのご記入など、ご協力をよろしくお願いいたします。

水泳指導が終わると、間もなく長い夏休みがやってきます。お休みになる前に、1学期のまとめと復習を丁寧に行い、学びを確実なものとなるようにしていきます。梅雨が明けると、今まで以上に暑い日が続くかと思いますが、あと1ヶ月の学校生活を元気に過ごせるよう、規則正しい生活習慣へのご協力をお願いします。

お知らせとお願い

《個人面談について》

7月8日(月)～12日(金)で交流級の個人面談を行います。
今回は希望者のみの実施となります。
詳しい面談の日時は別途配付しましたお知らせをご覧ください。

《4年防災宿泊説明会について》

7月5日(金) 15:40より、図書室にて4年防災宿泊説明会を行います。
防災宿泊学習の内容と留意点について説明させていただきますので、ご多用とは存じますが、ぜひご出席ください。

《お願い》

- 毎日、各学級でハンカチ、ティッシュの確認をしています。ポケットに入れるなど、必ずお子様がわかるように身に付けて登校させてください。
- 給食時に口拭き用のタオル(ハンカチと同じサイズ) また、給食当番になっているお子さんは必ずマスクを持たせてください。
- 日中は気温が高く、蒸し暑くなってきました。熱中症対策のためにも、水筒、汗ふきタオルの持参にご協力をお願いいたします。
- 体温を調節しやすい服装を心掛けてください。暑い日や、まだ肌寒い日があつたりします。子供たちが自分で着脱しやすい服装での登校にご協力よろしくお願いいたします。
- お子様の筆箱の中身(鉛筆や消しゴムなど)の、学用品のご確認をお願いいたします。短くなっている物や減っている物がありましたら、補充と記名をお願いいたします。
- 校帽、紅白帽のゴムが伸びたままにならないよう、付け替えや買い換えをお願いいたします。

6月の学級の様子

4・5・6年生 ハケ岳宿泊学習

4・5・6年生がハケ岳宿泊学習に行きました。お家の方と離れての宿泊でドキドキの2泊3日でしたが、色々な活動を楽しみながら、たくさんのことを学習し、最後まで元気よく過ごすことができました。保護者の皆様、事前学習から当日までご準備ありがとうございました。



はじめてのプール

プール開き当日は、残念ながら天気が悪く入れなかったのですが、翌週の月曜日には、前日からの好天で水温も丁度よく、今年度初めてのプールに入ることができました。

初めにちょっとひんやりしたシャワーもしっかり浴びて、安全面、衛生面にも十分配慮しながら楽しく行うことができました。

